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戦争はこれからの時代で続いては行けないなと思いました。このようなこと起こらないように僕達

もおとなになったときに子どもたちに語り継ぎたいなと思いました。

自分がまだ生まれていないときにいろいろな、戦争が起きていたことに驚きました。お話を聞いて

改めて命の大切さがわかりました。

昔はとても大変だったんだなと言うことを教わりました。戦争を早くやめてほしいです。

戦争のことは前から少しはしっていたけどウクライナにロシアが攻めてきた理由や死者の数など詳

しく聞かせてもらえて戦争のことをよくしれました

まさに今、ウクライナが攻撃されていたため聞いたりすると少し虚しく感じるとこるがありまし

た。

戦争のことあまり知らなくて、話を聞いたら戦争はどんだけ怖いことかわかったし戦争をすると困

る人がめっちゃいるとわかった。

本当に戦争はしていけないなと改めて思いました。色んな国の人達が平和に暮らせるようになって

欲しいです。

私が知らない戦争も出てきたけれど、戦争の知らない部分をたくさん知ることで話を受け継いでい

くことができるのかなと思いました。姫路にも空襲があったということや、兵庫県の中にもたくさ

んの戦争が関係している建物などがたくさんあるということを知ることができてとてもいい経験に

なったなと思いました。

姫路でもたくさんの人が亡くなった戦争関連の話がるのかと驚きました。血の海になるほどの爆弾

をその時に使ってたことが恐ろしいです。そんなことは絶対あってはならないことだと思いまし

た。けどそんなんことを知っておきながら、戦争をしているところは考えを改めたほうがいいと思

います。

僕が知らない言葉があったけど、わかりやすく説明してもらえたので戦争の悲しさなどがわかって

よかったです。僕もこの戦争を後輩に伝えていきたいです。

昔、ここにも爆弾が落とされたことは知っていたけど、あまりそんな詳しい事まで知らなかったか

ら、何人もの人が死んだということにとてもびっくりしました。昔、戦争があったということを忘

れずに色んな人たちに受け継いでいくという言葉にまさにそうだなと思いました。戦争をしている

国がまだあって、自分たちもなにかできることはないかなと考えるきっかけになりました。

戦争があったときは、私達はまだ生まれていなかったけど、この戦争の話が、みんなから受け継が

れているから、戦争についてみんなが知っているんだなと思いました。戦争の話は難しいけど、少

しでも戦争のことについて知ることができたので良かったです。

三好さんのお話を聞いて、戦争のことを教えてもらって私達が生きていないときに大きな戦争が

あってなん万人の人がなくなっていると言うことがわかりました。今も、ウクライナVSロシアで

戦争をやっていてプーチンがなぜ戦争を始めたのかを、三好さんに教えてもらって戦争の話が詳し

くわかりました。

戦争は本当に怖いものなんだということが分かりました。これからも、二度と戦争が起きてほしく

ないなと思いました。戦争で人々が苦しんだことをこれからも忘れずにいたいです。



戦争をするなんて…と思いました。戦争をして何を求めたいのだろう…・何で罪のない人たちと争

わないといけないのだろう…と思いました。三好さんが言っていたとおり新聞に戦争の記事のこと

をなくしていってほしいです。

戦争の話の中で難しいお話もあったけど、初めて知ったことがたくさんあって楽しかったです。こ

れから私は、色んな人に戦争のことについて忘れないでほしいなと思いました。

日本の生活にも歴史があるように戦争にも歴史があるんだなと思いました。戦争で亡くなった人・

亡くなった人の家族は戦争で勝つことを望んでいるのではなくて戦争でこんなことがあってこんな

にもたくさんの人が亡くなったということを今生きている私達に伝えたかったんだと思いました。

話を聞く前は、僕は、新聞は、情報やニュースを伝えるだけだと思っていたけど話にはニュースだ

けじゃなく戦争のだめな理由を伝えるためでもあるといっていて納得した。

ウクライナとロシアが戦い始めて９ヶ月経っていて人々の命や街がどんどん崩れたり命がなくなっ

たりしてとても残酷だなと思いました。

全く戦争のことを知らなかったのでどうしてウクライナとロシアが戦争をしているのかとか今まで

にあった戦争も知らなかったのでそうなんだと思いました。この勉強をして戦争の悲しさが分かり

ました。

戦争の残酷さや、人々の特攻隊の人の思いが、たったの四十五分で、学べて、教え方がとても上手

いと思いました。

戦争のことをあまり知らなかったけど三好さんのお話を聞いて戦争は怖いなと思いました。

戦争はやってはいけないということが改めて分かったし平和に暮らして行けていることがどんだけ

楽しくていいことなのか考える事ができたまだ戦争は世界で起こっているけど早く終わって欲しい

です

戦争についてとても関心を持ちました。ビートルズを知っていて、暗殺されていたことを知らな

かったので驚きました。７年間広島市に住んでいて、原爆ドームや資料館にも行ったことがあるけ

どその時は戦争に興味がなかったのでまた戦争のことを知ったうえで行きたいです。

まず昔から戦争は怖いなと思っていたけど、改めて戦争の怖さを知ることができました。今ロシア

とウクライナで戦争が行われているが僕は、ニュースでは見ていたけど日本は戦争してほしくない

と思っていたけど、色々な話を聞いて世界のどこでも戦争をやめてほしいという考えに変わりまし

た。

戦争のことや、今起こっていることなどを分かりやすいスライドをつかって説明されていて良かっ

たです。改めて戦争をしてはいけない、戦争に得はないということを思いました。今、少し離れた

ウクライナなどでは戦争をしています。この話を聞いて、もっとその戦争が一日でも早く終わるよ

うに願いたいと思いました。

戦争のことを考えさせられる話で前よりもよくわかったので良かったです。ウクライナとロシアの

戦争は、二万人以上の人が亡くなっていてびっくりしました。私は、戦争を体験したことはないけ

ど話を聞いたり写真を見ると戦争のことがよくわかりました。

昔は戦争だらけで平和がなかったけれど、最近になって平和になってきているのでロシアとウクラ

イナの戦争も終わって欲しいです。



知らなかった情報とか聞いたりいろんな新聞の記事を見たりしたけどこんなに色んな情報が聞けて

よかった。

私が知らないような戦争の話を聞いて、私が知らないだけで、色んな所で戦争が起きてるのを知っ

て驚きました。姫路市は、大丈夫だと思ってたけど、実はいろんな事が起きてるのを知りました。

姫路にも爆弾が落ちてびっくりした。

日本が戦争をしていたときや今のウクライナとロシアの戦争について知ることができてよかったで

す。これからも、平和な世界になることや一日でも早くウクライナとロシアの戦争が終わることを

願うことが今、私たちにできることだと思いました。

戦争中は人が平和を望んでいてその平和を、崩さないために戦争をやめて仲良くした国を作ってい

くこと、それに領地は人間だけのものじゃないことも考えないといけないことにも気づいた。


